



6 Pièces

240 m²

Réf. 83294417

990 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Daniel FÉAU

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Daniel FÉAU : Au calme absolu, bénéficiant d'une vue panoramique sur le village de Seillans, villa d'environ 240m² habitables sur un joli jardin de 4236m². Bénéficiant d'une jolie vue dégagée, de deux étages sur rez-de-chaussée, elle s'organise comme suit : Au rez-de-chaussée, un hall d'entrée, un séjour de plus de 70 m² avec cheminée et accès à la terrasse ombragée, une cuisine, trois chambres dont une en suite de plus de 50 m² avec sa salle d'eau et son dressing. Accès à la terrasse et vue dégagée sur le village de Seillans et sa vallée. Dans les combles aménagés, un salon, une ...

Sole Agent. This peaceful near 240 sqm villa set in 4236 sqm of lovely grounds with a swimming pool commands a panoramic view of Seillans village. An entrance hall leads to an over 70 sqm living/reception room with a fireplace opening onto a shady terrace enjoying an open view, a kitchen, and three bedrooms including an over 50 sqm suite with a shower room and dressing room. The upper floor comprises a sitting room, a fourth bedroom and a shower room.

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

